

**CLAUDIA SHEINBAUM**

# “Soy la única que tiene resultados en seguridad”

La morenista resaltó la experiencia que obtuvo como jefa de Gobierno de la CDMX

**POR XIMENA MEJÍA**

*lizett.mejia@gimm.com.mx*

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, compartió ayer un video en sus redes sociales, donde aseguró que la experiencia adquirida como jefa de Gobierno de la Ciudad de México la diferencia de sus dos contrincantes.

“De los que participamos en la contienda por la Presidencia soy la única que tiene experiencia y resultados en seguridad. Sal a votar este 2 de junio”, escribió.

Más tarde, también a través de sus redes, Sheinbaum aseguró que ella no percibía sueldo como trabajadora académica de la (UNAM) como se dio a conocer en un medio de comunicación.

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia expuso que en el estatuto de Personal Académico de la UNAM, se establece la posibilidad de tener licencia sin goce de sueldo.

Acompañó la publicación con una imagen que certificaba el no haber recibido sueldo alguno cuando se desempeñó como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

“Como está establecido en el Estatuto de Personal Académico de la UNAM, es factible tener licencia sin goce de sueldo. Adjunto la copia que se me envió, que certifica que no he recibido sueldo alguno, desde que fui jefa de Gobierno de la Ciudad de México”, explicó.

La candidata presidencial no acudió ayer al ensayo del tercer debate presidencial.

En sus redes sociales, Sheinbaum Pardo también expuso que en su administración en la CDMX se crearon la Universidad Rosario Castellanos y la de la Salud.

“Hoy 50 mil jóvenes estudian en estas universidades. Las vamos a llevar a todo el país. Mi compromiso es con las y los jóvenes y con la educación como un derecho. Vota este 2 de junio”, expresó.

Cabe recordar que tras su participación en el segundo debate, en entrevista para **Imagen Televisión**, con Nacho Lozano, la líder morenista reiteró que los mexicanos quieren seguir con la Cuarta Transformación,

porque el gobierno del presidente Andrés Manuel

López Obrador ha brindado bienestar a la población, redujo la pobreza, incrementó salarios, procura la equidad, el desarrollo con bienestar y sustentabilidad.

“Hemos presentado propuestas y hemos presentado un plan de desarrollo para los próximos seis años. El modelo neoliberal fracasó, el modelo del PRIAN fracasó. Estamos hablando de la cuarta transformación de la vida pública, que ha dado bienestar al pueblo de México, que ha disminuido la desigualdad en nuestro país. México es grandioso, y lo va a seguir siendo, con fraternidad, con más justicia y con más prosperidad, con un desarrollo sustentable”, expuso la candidata durante el debate.

A lo largo de ese debate, Sheinbaum empleó poco tiempo para responder los ataques que le lanzó Xóchitl Gálvez y expuso que la ex jefa delegacional en Miguel Hidalgo ha incurrido en prácticas de corrupción inmobiliaria y de otorgamiento indebido de contratos.

En cuanto a las propues-



tas, Sheinbaum insistió en que su proyecto de gobierno buscará dar continuidad a las medidas económicas que, reiteró, han disminuido la pobreza.

**EL  
DATO**

### Cierre de campaña

Claudia Sheinbaum Pardo realizará su cierre de campaña la tarde del miércoles 29 de mayo en el Zócalo de la Ciudad de México, mismo lugar donde inició el pasado 1 de marzo.



Es factible tener licencia sin goce de sueldo (en la UNAM). No he recibido sueldo alguno, desde que fui jefa de Gobierno de la Ciudad de México.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
ASPIRANTE DE LA 4T





Foto: Especial

